



八代市立  
東陽中学校  
学校だより

# 東陽の旋風

かぜ  
～つなぐ～

令和7年7月14日(月)  
NO. 16  
文責：御寄 文男

## 伝統文化を継承します

いよいよ、「東陽町文化の祭典」に向けた取組がスタートしました。これは、総合的な学習の時間を通して、地域に伝承されている伝統文化やそれを継承している人に触れ、実際に伝統文化を体験する活動です。それぞれにリーダーがいて、中学生が小学生に教えながら一緒になって覚えていく形は、両者にとってプラスになることが多いと思います。今回を含めて7回あるそうですが、今日の活動だけを見ても、「素晴らしい学習」である感じました。本番がとても楽しみです。



- ☆「箱石銭太鼓踊り」→中学校体育館 小3と小6、中学生(17名)
- ☆「坂より上棒踊り」→小学校体育館 小4と小6、中学生(23名)
- ☆「石匠太鼓」→中学校武道場 小5と小6、中学生(24名)

★11月22日(土)「東陽町文化の祭典」→東陽町スポーツセンターにて



## 詩の創作教室

6月9日(水)八代支援学校から講師をお招きし、国語科1年生の研究授業、そして授業研究会を行いました。東陽小中学校では、「学習リーダーを中心とした授業づくり」を推進しており、様々な場面で実施されています。今回は、「空の詩三編」という単元で、空をテーマに創作した詩を朗読発表したのですが、そこでリーダーの出番です。発表後は聞いていた人が良い点や改善点などを出し合い再推敲し、さらに詩の質を高めていっていました。



**もうすぐ夏休み** 早いもので、1学期も終わろうとしています。

私にとって、八代東陽町は初めての地ではありますが、地域や保護者の方の温かさ、そして生徒の皆さんの人柄に触れ、あっという間に東陽中を好きになりました。今年はまた暑い夏になりそうです。いつも言っておりますが、熱中症には留意してください。

## お知ろせ

県中体連男子バレーボール大会が、7月19日(土)から、菊池市総合体育館で行われます。一回戦は、熊本市代表の長嶺中学校です。勝ち上がると、2日目は菊陽町総合体育館で準決・決勝が行われます。

応援よろしくお祈りします。

～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

☆先人の残した名言 松下幸之助氏  
十のサービスを受けたら十一を返す。  
その余分の一のプラスがなければ、  
社会は繁栄していかない。